

# 心の天気、晴れになれ！



にのみや学園 二宮町立二宮西中学校 学校だより 第6号 令和5年10月25日発行 不定期発行

<表彰> \*全校生徒の前での表彰は後日行います

- ・神奈川県中学校美術展（3年生）優良賞
- ・中郡中学校総合体育大会 男子駅伝の部 第1位 同区間賞（2年生）
- ・中郡読書感想文コンクール（3年生）優秀 同（1年生）優良
- ・中郡中学校新人大会 ソフトテニス女子団体の部 第2位
- ・中郡中学校新人大会 ソフトテニス個人戦の部 第1位 同2位
- ・中郡中学校新人大会 女子バスケットボールの部 第1位
- ・中郡中学校新人大会 男子バスケットボールの部 第2位



## 秋麗祭

スローガン:『流れる瞬間(とき)に芸術をのせて』

今から30年前ほど前の平成2年か3年だったそうです。当時の生徒会本部が、全校生徒に募集をかけ、決まった名称が「秋麗祭」です。「秋の美しい祭り」は長い年月をかけて脈々と受け継がれてきました。芸術とは、人間が感じたことや思いを様々な方法で表現したものです。

### ♪合唱

「心を一つに！」とよく言いますが、簡単なことではありません。クラスでは、それぞれの苦勞がありました。練習を重ねてきました。その苦勞は他の人には分からないことが多いですが、確実に自分を成長させてくれます。

一人一人違った質の声をもっていますが、それらが重なったときに独特の響きが生まれます。みんなでつくり上げた合唱はかけがえのない芸術です。ですから聴いている人の心に響くのです。



3年3組 『あなたへ』

### 切り絵



切り絵は、カッターやハサミを使って線を残しながら切り進めるという絵画の手法の一つです。絵を8等分(一人あたりA3版の大きさ)し、最後に貼り合わせました。



3年2組 『おとぎ話』



3年3組 『世界の国鳥』



3年1組 『ビッグ シティー』

小学2年生の図画工作でカッターナイフを扱いました。中学校9年間を見通して、小中一貫教育(図画工作・美術)の視点で小中学校の先生が学び合っています。



全クラスの作品は、HPに載っています



吹奏楽部



美術部



ダンス部



科学部

### 校夕祭

生徒会主催のイベントです。普段は見られない子供たちのパフォーマンスに、会場は大盛り上がりでした。



来年在しみです。



実行委員長:石山晴貴さん

今年度の秋麗祭も全クラスが、切り絵と合唱に全力で向き合ってたクラスで最高なものがつくれたと思います。1, 2年生はこの経験を来年にもいかしてもらいたいと思います。



生徒会長:西山篤人さん

全員が楽しめた校夕祭になって本当に良かったです。見る人に楽しんでもらえたのも嬉しいですが、出た人が嬉しそうに「楽しかった!」と言ってくれたのが、生徒会にとって本当に最高でした!

## 「協力して進もう シン カマクラ」 2年生

9月29日(金) 鎌倉自主見学に行きました。スローガンは、「シン・カマクラ」です。「シン」の部分にはいろいろな漢字が入ります。例えば、「進・カマクラ」や「真・カマクラ」で、実行委員会のメンバーが考えました。歴史で学習した鎌倉を実際に歩いてまわることで、学びが定着したり深まったりしたことでしょう。



鎌倉大仏殿高德院

たくさんの人との関わり、コミュニケーションの仕方を学びました。



鶴岡八幡宮



いろいろな人と出会えたり、学べたりして良かったです。

鎌倉の歴史ある寺社や地域貢献について学びました。

働いている人にインタビューしたり、外国の人と話したりができました。



- ・ハブニングがあったけど、最終的には楽しく安全に行けたので良かった。
- ・いろいろな人と友達になりました。
- ・いろいろなことがあって、みんなで楽しむことができ、良い思い出になりました。
- ・みんなとの思い出ができました。
- ・海外の人たちと交流することができ、大変なことがあったけど、最後まで楽しくできたことが良かったです。